

Internationale Datenbank für den Futtermitteltransport (IDTF) – Newsletter 1/2020

Das Internationale Komitee für den Straßentransport (GMP+ International, OVOCOM, QS, Qualimat, EFISC-GTP, AIC und AMA) hat für die IDTF einige Änderungen beschlossen. Diese Änderungen sind in der IDTF bereits vorgenommen worden. Nachfolgend finden Sie weitere Informationen bezüglich der Änderungen.

1. Neue Produkte in der IDTF klassifiziert:

Die folgenden Produkte und Reinigungsverfahren wurden in die IDTF aufgenommen.

IDTF Nr.	Produktname	Mindestreinigung
30528	Amide mit der Reinigungsanforderung C Ergänzung "Anionische polyacrylamide" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen" und Markenname: EXPN E-5061D.	C
30528	Amide mit der Reinigungsanforderung C Ergänzung "N,N-dimethyldecan-1-amide" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen" und Markenname Agnique AMD 10 und CAS-Nummer 14433-76-2	C
20075	Asche aus der Papierverbrennung	B
30530	Bodenasche, Schlacke und Kesselstaub Synonyme: Ofen-Bodenasche (FBA), Klinkerasche	C
30533	Tallölpech und andere Tallöldestillate CAS-Nummer: 232-414-4; 266-039-2 Markenname: Dertal T	C
30529	Kalkschlamm CAS-Nummer: 471-34-1; 1332-58-7; 111-30-8 Markenname: AW440 AS slurry Ergänzung "Kalk- und Kaolinit Schlamm" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen"	B
30531	Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung B	B
30532	Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung C	C

Die oben aufgeführten Änderungen in der IDTF sind ab sofort gültig.

2. Anpassungen der klassifizierten Produkte in der IDTF

IDTF Nr.	Produktname	Änderungen	Mindestreinigung
10148	Gleisschotter	Namensänderung auf "Gleisbaumaterialien" Ergänzung „Gleisschotter, gebraucht; Bahnschwellen aus Holz, gebraucht“ zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen"	Verboten
10048	Petroleum Produkte (Schmieröl und Brennstoffe)	Ergänzung Markenname: URSA HD 15W-40	Verboten
30517	Ether mit Reinigungsanforderung C	Ergänzung CAS-Nummer: 646-06-0 Markenname: Dioxolane ultra pure	C
40285	Mineralischer Dünger und Bodenverbesserer (in fester Form)	Ergänzung Markenname: "Doloflour"	A
20039	Organische Dünger und Bodenverbesserungsmittel von nach Verordnung (EG) Nr. 1069/2009 registrierten Unternehmen	Ergänzung "Hygienisierter organischer Dünger" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen"	D
40341	Pflanzliche Einzelfuttermittel mit der Reinigungsanforderung A	Ergänzung "Flachshülsen" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen"	A
30299	Hochofenschlacke aus dem Aluminium-Schmelzprozess	Ergänzung Markenname: "Valoxy" EURAL-Code: 100330	B
30515	Aromatische Kohlenwasserstoffe	Ergänzung "aliphatische Lösungsmittel" zu "Produkte, die unter diesen Produktnamen / Gruppe fallen CAS-Nummer 918-481-9 Markenname: solvent aliphatic D60 Exo TIPP	C
30515	Aromatische Kohlenwasserstoffe	Namensänderung auf "monozyklische aromatische Kohlenwasserstoffe, falls nicht spezifiziert"	C
10150	Langkettige aromatische Kohlenwasserstoffe, chlorierte Kohlenwasserstoffe	Namensänderung auf "polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe, chlorierte Kohlenwasserstoffe "	Verboten
40241	Kalkschlamm, der bei der Milchsäurebereitung freigesetzt wird (CaCO ₃ + H ₂ O)	Dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30529 "Kalkschlamm" hinzugefügt	B

30297	Kalziumsulfat (Pulver)	Diese IDTF-Nummer wird gelöscht. Dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung B" hinzugefügt	B
30380	Eisen(II)-sulfat, keine Futtermittel-/Lebensmittelqualität	Dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung B" hinzugefügt	B
30058	Bariumsulfat	Dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung C" hinzugefügt	C
30121	Schwefelsäure	Dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung C" hinzugefügt	C
30316	Tierische Fette der Kategorie 3	Folgende Ausnahme für OVOCOM wird hinzugefügt: Die Reinigung nach einem Transport eines Produktes dieser IDTF Nr. ist nicht verpflichtend, wenn folgende Anforderungen eingehalten werden: 1. Die nächste Ladung gehört zur selben Partie und ist für Futtermittel geeignet. 2. Eine repräsentative Dioxin-Analyse begleitet die Partie. 3. Der Tanklastwagen wird ordnungsgemäß entleert. 4. Das Unternehmen, welches das Produkt erhält, muss der Ausnahme schriftlich zustimmen. Der Auftraggeber muss den durchführenden Transporteur bestätigen, dass die Ausnahme angewendet werden kann. 5. Die Ausnahme von der Reinigung darf nicht zu einem	C

		<p>erhöhten chemischen, mikrobiologischen und/oder physikalischen Risiko für das transportierte Futtermittel führen und muss in die Risikoanalyse des Transportunternehmens inkludiert und dokumentiert werden.</p> <p>6. Die Zeit zwischen den beiden aufeinanderfolgenden Ladungen muss in der Risikoanalyse berücksichtigt werden. Eine Reinigung muss regelmäßig erfolgen.</p>	
<p>30065; 30073; 30066; 30095; 30082; 30061; 30088; 30105; 30121; 30109; 30108; 30144; 30127; 30130; 30129; 30206; 30131; 30175; 30195; 30126; 30152; 30160; 30172; 30124; 30173; 30132; 30187; 30190; 30188; 30140; 30176; 30133; 30181; 30194; 30135; 30209; 30189; 30166; 30180; 30167; 30147; 30148; 30149; 30150; 30186; 30185; 30178; 30177; 30161; 30158; 30208; 30207; 30211; 30203; 30162; 30183; 30184; 30145; 30146; 30164; 30182; 30165; 30199; 30174; 30198; 30201; 30153; 30192; 30154; 30151; 30168; 30170; 30171; 30155; 30137; 30169; 30200; 30157; 30179; 30191; 30134; 30204</p>	<p>Die Fußnote wurde aufgrund gesetzlicher Änderungen gelöscht: „Vorausgesetzt wird eine verpflichtete Reinigung mit einem geeigneten Reinigungsmittel (Reinigungsverfahren C) und außerdem ein Transportbehälter aus Edelstahl oder ein Tank mit einer Epoxidharz- oder technisch gleichwertigen Beschichtung.“</p>	C	

Die oben aufgeführten Änderungen in der IDTF sind ab sofort gültig.

3. Änderung der Mindestreinigungsanforderung

IDTF Nr.	Produktname	Mindestreinigung
30529 (vormals 40241)	Kalkschlamm, der bei der Milchsäurebereitung freigesetzt wird (CaCO ₃ + H ₂ O), dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung B" hinzugefügt	von A zu B.
30531 (vormals 40250)	Natriumsulfat, dieses Produkt wurde zur IDTF-Nummer 30531 "Sulfatsalze nicht Futtermittelidentisch/nicht Lebensmittelidentisch mit der Reinigungsanforderung C"	Von A zu B.

Datum Veröffentlichung: 23/01/2020

Gültig ab: 23/05/2020

International Database for Transport of Feed (IDTF) – Newsletter 1/2020

There have been several changes for the IDTF by the International Committee for Road Transport (GMP+ International, OVOCOM, QS, Qualimat, EFISC-GTP, AIC and AMA). The changes are now implemented in the IDTF. Please find here further information about the changes.

1. New products classified in the IDTF

The following products and cleaning regimes have now been incorporated into the IDTF:

N° IDTF	Product name	Cleaning regime
30528	Amides with cleaning regime C Add “Anionic polyacrylamide” to products which fall under this product name and brand name EXPN E-5061D.	C
30528	Amides with cleaning regime C Add “N,N-dimethyldecan-1-amide” to products which fall under this product name, brand name Agnique AMD 10 and CAS number 14433-76-2	C
20075	Ash from paper combustion	B
30530	Bottom ash, slag and boiler dust Synonyms: Furnace Bottom Ash (FBA) - Clinker Ash	C
30533	Tall oil pitch and other tall oil distillates CAS number 232-414-4 ; 266-039-2 Brand name : dertal T	C
30529	Chalk slurry CAS-number: 471-34-1 ; 1332-58-7 ; 111-30-8 Brand name: AW440 AS slurry Add “Chalk and kaolinite slurry” to products which fall under this product name	B
30531	Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime B	B
30532	Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime C	C

The above changes to the IDTF are applicable immediately.

2. Modifications in classified products in the IDTF

N° IDTF	Product name	Modifications	Cleaning regime
10148	Railway track ballast	Changed the product name to "Railway track construction material, used" Add "Railway track ballast" to Products which fall under this product name Add "Wooden railway sleepers, used" to products which fall under this product name	forbidden
10048	Petroleum products (lubricants and fuels)	Add brand name : URSA HD 15W-40	Forbidden
30517	Ethers with cleaning regime C	Add CAS number: 646-06-0 Brand name: Dioxolane ultra pure	C
40285	Artificial fertilizers and mineral soil improvers (in solid form)	Add brand name "Doloflour"	A
20039	Organic fertilisers or soil improvers containing animal manure from a Reg. (EC) 1069/2009 approved plant	Add "hygienised manure" to products which fall under this product name/group	D
40341	Feed materials of vegetable origin requiring min. cleaning A	Add "flax chaff" to Products which fall under this product name/group	A
30299	Furnace slags from aluminum melting process	Add brand name "Valoxy" EURAL Code: 100330	B
30515	Aromatic hydrocarbons	Add "aliphatic solvent" to products CAS number 918-481-9 Brand name : solvent aliphaticq D60 Exo TIPP	C
30515	Aromatic hydrocarbons	Changed the product name to "monocyclic aromatic hydrocarbons if not specified"	C
10150	Aromatic hydrocarbons long chain, chlorinated hydrocarbons	Changed the product name to "polycyclic aromatic hydrocarbons, chlorinated hydrocarbons"	Forbidden
40241	Chalk slurry, released in lactic acid preparation (CaCO ₃ + H ₂ O)	This product is now added to IDTF number 30529 "Chalk slurry"	B
30297	Calcium sulfate	This product is now added to IDTF number 30531 "Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime B"	B
30380	Ferrous (II) sulphat, non food/ non feed grade	This product is now added to IDTF number 30531 "Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime B"	B

30058	Barium sulphate	This product is now added to IDTF number 30532 "Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime C"	C
30121	Sulphuric acid	This product is now added to IDTF number 30532 "Sulfate salts non food/ non feed with cleaning regime C"	C
30316	Animal fats of category 3	<p>Following exemption for OVOCOM is added</p> <p>"Cleaning after a transport of a product listed in this IDTF No. is not mandatory when all of following requirements are met:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. The next load belongs to the same batch and are feed grade; 2. A representative dioxin analysis must accompany the batch; 3. The bulk tanker is properly drained; 4. This exemption from cleaning must be approved in writing by the company that receives the product. The instructing party must confirm to the transport operator that the exemption can be applied; 5. This exemption from cleaning must not lead to an increase in chemical, microbiological and/or physical risks for transported feed and must be included in the risk-assessment of transport company and documented; 6. The time between the 2 following loads must be taken into account in the risk assessment. The cleaning must be frequent. 	C
30065; 30073; 30066; 30095; 30082; 30061; 30088; 30105; 30121; 30109; 30108; 30144; 30127; 30130; 30129; 30206; 30131; 30175; 30195; 30126; 30152; 30160; 30172; 30124; 30173; 30132; 30187; 30190; 30188; 30140; 30176; 30133; 30181; 30194; 30135; 30209; 30189; 30166; 30180; 30167; 30147; 30148; 30149; 30150; 30186; 30185; 30178; 30177; 30161; 30158; 30208; 30207; 30211; 30203; 30162; 30183; 30184; 30145; 30146; 30164;	Footnote is deleted due to legislative changes:	C	
		"For mandatory cleaning with suitable cleansing agent (regime c) and in the case of a tank made of stainless steel, epoxy resin or a technically equivalent substance."	

30182; 30165; 30199; 30174; 30198; 30201; 30153; 30192; 30154; 30151; 30168; 30170; 30171; 30155; 30137; 30169; 30200; 30157; 30179; 30191; 30134; 30204		
--	--	--

The above changes to the IDTF are applicable immediately.

3. Modifications in cleaning regime

N° IDTF	Product name	Cleaning regime
30529 (previously 40241)	Chalk slurry, released in lactic acid preparation (CaCO ₃ + H ₂ O)	From A to B.
30531 (previously 40250)	Sodium sulphate non food/ non feed	From A to B.

Publication date: 23/01/2020

Mandatory from: 23/05/2020